						a catas	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:		infobae		07/02/23	LEGISLATIVO

## Reto del clonazepam: el PRI en San Lázaro exhortó a la SEP a que informe de riesgo a menores



También conocido como "el que se duerma el último, gana", el reto del clonazepam ha encendido las alertas en el legislativo federal, pues ya son varios los casos de menores intoxicados por el consumo de este medicamento controlado como parte de un juego que se viralizó en diferentes plataformas.

De tal modo que **Ana Lilia Herrera**, diputada federal por el **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, presentó un exhorto a la **Secretaría de Educación Pública (SEP)**, esto para que, tanto de manera federal como las secretarías estatales, repliquen una campaña informativa sobre los riesgos que produce a la salud e integridad de niñas, niños y adolescentes "el reto del clonazepam".

A través de un comunicado, Herrera Anzaldo expresó que es urgente que las **autoridades educativas** tomen precauciones sobre estos retos virales que ponen en **peligro** a este sector de la población e informen también a las familias sobre las consecuencias que puede atraer el consumo de clonazepam.

Reto del clonazepam: el PRI en San Lázaro exhortó a la SEP a que informe de riesgo a menores - Infobae